

La vie reprend

SON COURS

Réinstallation du Conseil Municipal

Si Châtillon est libéré le 21 août, ce n'est que le 31 août que le Conseil Municipal, élu en 1936, est remis en place.

Maurice Bompard est élu Maire.

La vie quotidienne

On se sent libre au quotidien mais la vie demeure difficile avec les restrictions qui ne seront levées qu'en 1949.

Le manque de carburant entraîne la limitation des déplacements qui sont soumis à autorisation.

Les gazogènes sont toujours utilisés.

La pénurie de main d'œuvre se fera sentir jusqu'au retour des prisonniers.

Il faudra attendre la fin de la guerre, le 8 mai 1945, pour que reviennent les prisonniers de guerre, les déportés qui n'auront pas été exécutés et les travailleurs du STO.

Pour certaines familles c'est l'inquiétude car certains jeunes résistants se sont engagés dans les troupes françaises au côté des alliés et participeront à la reconquête de l'Allemagne et à son occupation.